
10 апреля секретарь Алтайского 
регионального отделения партии 
«Единая Россия» председатель 
АКЗС Александр Романенко и 
министр здравоохранения Ал-
тайского края Дмитрий Попов 
передали два автомобиля Lada 
Largus барнаульским медучреж-
дениям, играющим важную роль 
в борьбе с коронавирусом.

Ключи от машин получили главные 
врачи четвертой и пятой городских боль-
ниц. Эти медучреждения приняли на 
себя основную нагрузку в мероприятиях 
по лечению больных и противодействию 
распространения инфекции.

Городская больница № 5 определена 
главным медучреждением Алтайского 
края для содержания заразившихся ко-
ронавирусом. Больница № 4 ответственна 
за исследование возможных больных и 
проведение анализов.

Автомобили позволят перераспределить 
нагрузку на материально-техническую базу 
медучреждений. Они будут перевозить не-
экстренных больных и транспортировать 
анализы. Таким образом, высвобождаются 
машины скорой помощи, которые при-
влекались к этой работе ранее.

Напомним, 7 апреля секретарь генсове-
та «Единой России» Андрей Турчак заявил, 
что партия сократила свои управленче-
ские расходы и направила средства на 
закупку автомобилей, чтобы компенси-
ровать дефицит транспортных средств 
в медучреждениях регионов.

Вадим КУЛЕШОВ, 
Андрей КАСПРИШИН (фото)
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Великий реформатор
14 апреля – день рожде-
ния выдающегося рус-
ского политика, рефор-
матора начала ХХ века 
Петра Столыпина.

Он появился на свет в 1862 году в Дрездене. В его 
жилах текла кровь старинных дворянских родов.

На посту премьер-министра России Петр Ар-
кадьевич инициировал разработку многих круп-
ных законопроектов. В их числе реформа местного 
самоуправления, введение всеобщего начального 
образования. Именно Столыпин решил создать 
военно-полевые суды, провел избирательный 
закон, значительно усиливший позиции в Думе 
представителей правых партий. Также запомнил-
ся Столыпинской аграрной реформой, которую, 
правда, не успел закончить.

По разным данным, на его жизнь было совер-
шено от 10 до 18 покушений. Скончался политик 
18 сентября 1911 года в Киеве – последнее поку-
шение удалось.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .

  ГЛАВНОЕ .
География расширяется

По данным на понедельник, 13 апреля, в Алтайском крае 
выявлено два новых случая COVID-19 – в Бийске и Барнауле.

Пациент из краевой столицы заразился от ранее заболев-
шей, сообщают в оперативном штабе региона по реализации 
мер профилактики и контроля возникновения коронавируса. 
Днем ранее выявили пятерых больных.

Всего с 29 марта по 13 апреля зарегистрировано 36 лабо-
раторно подтвержденных случаев COVID-19. В Барнауле – 
28 человек, в Павловском и Первомайском районах – по двое, 
по одному – в Крутихинском районе, а также Заринске, Руб-
цовске, Бийске. Среди больных три ребенка.

Сотрудники Роспотребнадзора выясняют, с кем контакти-
ровали пациенты. В местах проживания заболевших проводят 
дезинфекцию. Выздоровели и выписаны из стационара на 
данный момент три человека.

Поддержка семей с детьми
По Указу Президента РФ от 7 апреля 2020 года, в связи с 

острой эпидемической обстановкой некоторые российские 
семьи будут получать ежемесячную выплату в размере 
5 тысяч рублей на каждого ребенка в возрасте до трех лет.

Эта мера поддержки положена тем, кто получил право на 
материнский капитал до 1 июля 2020 года, даже если серти-
фикат уже израсходован. 

Они не уменьшат размер маткапитала и не будут учи-
тываться в доходах семьи при определении права на дру-
гую социальную помощь. Заявления будут приниматься до 
1 октября в личном кабинете на портале es.pfrf.ru или портале 
gosuslugi.ru. Выплаты будут предоставлены за все месяцы с 
апреля по июнь. Обратиться в ПФР лично пока можно только 
по предварительной записи, тел.: 8 (3852) 39-99-99.

Алёна ИВАНОВА

Неспешный ремонт
По оценке краевых властей, Бийский сахарный завод 

не начнет работу в ближайшие два года.
«Сейчас новые владельцы предприятия плавно ведут ре-

монт. И никто не планирует запуск завода в этом и на следу-
ющий год, – сообщил вице-губернатор Александр Лукьянов. – 
Во-первых, там еще много чего ремонтировать, во-вторых, 
без создания сырьевой базы это сделать трудно». По его сло-
вам, если менеджмент завода не наладит хороший диалог с 
хозяйствами, которые будут сеять свеклу, то толку не будет.

ООО «Бийский сахарный завод», входивший в холдинг 
«Изумрудная страна», был признан банкротом в марте 
2016 года. Его мощности были выкуплены в 2017 году новоси-
бирскими предпринимателями.

Ранее директор ООО «Бийский сахар» говорил о перезапуске 
мощностей завода в 2020 году, планировалось перерабатывать 
1,8 тыс. т сахарной свеклы в сутки.

Евгений ШУМИЛОВ

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер юго-западный, 4-9 м/с,  
местами порывы до 17 м/с. 
В утренние часы местами 
туманы.
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  МНЕНИЯ .

  ПРОГНОЗ .

Ветер ночью юго-восточный, 
3-8 м/с, днём западный, 
6-11 м/с, местами порывы 
до 18 м/с.

15 апреля

16 апреля

700     
  
 А 
В прошлом году в это время данная цифра 

была в 2,5 раза меньше. В основном семена оте-
чественной селекции. Предназначены они для 
посева кукурузы на силос. Перебоев с постав-
ками и отгрузкой нет, сообщает Минсельхоз.
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  ПРИОРИТЕТЫ .
На неотложные нужды

8-800-2000-112       

Александр Романенко, 
председатель АКЗС:

– Алтайский край в числе первых регионов России 
передаёт в бессрочное пользование медучреждени-
ям такие автомобили. Мы совместно с министром 
здравоохранения Алтайского края Дмитрием По-
повым решили, что их получат больницы № 5 и № 
4, которые непосредственно сегодня занимаются 
борьбой с коронавирусом. Считаю, что нужно ска-
зать искренние слова благодарности медицинским 
работникам. Сегодня они на передовой борьбы, и 
мы не имеем права их в этой борьбе оставить. Будем 
всячески их поддерживать. Напомню, в Алтайском 
крае набирает обороты работа волонтерского штаба 
в рамках акции #МЫВМЕСТЕ. Принято уже более 500 
заявок на помощь от пожилых и маломобильных 
жителей региона. В муниципалитетах региона также 
созданы местные волонтерские штабы. Также в эти 
дни «Единая Россия» прорабатывает возможности 
помощи семьям медработников, занятых лечением 
больных коронавирусом.

Дмитрий Попов, 
министр здравоохране-
ния Алтайского края:

– Машины получили те уч-
реждения, которые сегодня 
оказывают медицинскую по-
мощь в круглосуточном режи-
ме. Они выполняют большой 
объём оперативной работы. 
Это масса разных исследова-
ний и других процедур, уточ-
няющих состояние здоровья 
человека. Машины будут ис-
пользоваться для взаимодей-
ствия с клиническими базами, 
диагностическими центрами. 
Сегодня тот момент, когда кон-
солидировалось медицинское 
сообщество, всё общество Ал-
тайского края.

Стоимость работ составит 1,1 млрд руб.

На объекте работает более 50 человек.Эксперт дорожного хозяйства Упрдора Артём Онищенко.

Эпидемия коронавируса не 
повлияет на длительность 
и стоимость реконструкции 
коммунального моста в Бар-
науле. Открытие объекта 
по-прежнему запланировано 
на конец 2021 года. Дорож-
ники работают в прежнем 
режиме, соблюдая при этом 
новые правила техники без-
опасности.Н    

«Мы трудностей не боимся, и в 
снег работаем, и в дождь. Никакой 
коронавирус дома сидеть не заста-
вит», – улыбается разнорабочий 
Владимир Белянов, занимающийся 
реконструкцией моста. С недавних 
пор в его ежедневный распорядок 
добавились врачебный осмотр и 
обработка рук санитайзером.

(Окончание на 3 стр.)
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Март 2020 к

февралю 2020 декабрю 2019

Все товары и платные услуги 100,5 101,5

Продовольственные товары 100,6 102,8

Непродовольственные товары 100,6 100,7

Услуги 100,1 100,7

Управление Федеральной службы государственной статистики 
по Алтайскому краю.

Индекс потребительских цен
по Алтайскому краю за март 2020 года

(в процентах) 

  СТАТИСТИКА .

  АГРОПРОМ .   НОВОСТИ .

  АП ИНФО .   ПРОФЕССИОНАЛЫ .
Больничный оплатят

«Как работающего пенсионе-
ра и пожилого человека, находя-
щегося в группе риска, директор 
предприятия отправил меня в 

самоизоляцию на время эпидемии. Расска-
жите, могу ли я в этом случае оформить 
больничный лист не обращаясь лично в 
поликлинику?

Сергей Николаевич, г. Барнаул».

Заместитель управляющего Алтайским 
региональным отделением Фонда социаль-
ного страхования (ФСС) Светлана Карташова 
подтвердила: работающим гражданам в воз-
расте 65+ в Алтайском крае на время изоляции 
оформляют оплачиваемые листки временной 
нетрудоспособности.

Основание для реализации этой меры 
защиты от вирусного заражения наиболее 
уязвимой старшей возрастной группы – специ-
альное Постановление Правительства РФ от 
1 апреля 2020 года № 402, утверждающее вре-
менные правила оформления больничных. 
Оно касается людей, застрахованных в системе 
ФСС, достигших на 6 апреля сего года 65-лет-
него возраста, находящихся в самоизоляции. 
По словам Светланы Борисовны, электронный 
лист нетрудоспособности можно открыть на 
14 календарных дней, оплата производится 
единовременно, не позднее седьмого дня с мо-
мента выдачи больничного. Главное удобство 
нововведения: застрахованному никуда не 
нужно обращаться самому,  достаточно напи-
сать заявление руководителю организации, 
в которой работает. Он передаст сведения 
в территориальное отделение ФСС, а далее 
алгоритм стандартный, как при оформлении 
ЭЛН в случае заболевания например. 

По заявлению представителей ФСС даже 
при увеличении нагрузки на страховую 
систему финансовых резервов хватит на 
оплату больничных всем застрахованным 
самоизолированным старшего возраста. По 
этой схеме в Алтайском крае уже оформ-
лено более 3 тысяч листков нетрудоспо-
собности, начались выплаты. Новая норма 
не распространяется на тех, кто в данный 
период находится в ежегодном оплачивае-
мом отпуске. Внимание, горячие телефоны 
ФСС по вопросам оформления ЭЛН в связи 
с карантином: 8-800-302-7549 (федеральный), 
8 (3852) 29-16-39 (общекраевой).

Тамара ПОПОВА

О ̈  ̈   А  Л
1. «С 13 апреля начнутся интервенционные торги, зая-

вочная кампания уже идет. На площадках 12 элеваторов 
хранится 136 308 тонн зерна: ячмень – 8,2 тысячи тонн, 
остальное – пшеница. Все желающие, кто занимается жи-
вотноводством, переработкой, имеют право приобрести 
это зерно на торгах».

2. «Ситуация с гибелью пчел не снимает ответственности 
ни с аграриев, ни с пчеловодов. Сегодня мы формируем 
реестр пчеловодов. Им на каждую пчелосемью необходимо 
иметь ветпаспорт, они обязаны делать записи в похозяй-
ственных книгах о количестве пчелосемей. В свою очередь 
аграрии должны более активно и заблаговременно опове-
щать об обработке полей.

На уровне районов обязательно составление кочевых 
карт мобильных пасек, чтобы знать их маршруты пере-
движения. Кстати, сейчас разрабатывается приложение 
для смартфонов, которое будет оповещать пчеловодов об 
обработках полей».

О том, как готовятся к весенним полевым ра-
ботам алтайские растениеводы,  об изменениях 
системы господдержки и успехах перерабатываю-
щих предприятий рассказывает вице-губернатор 
Александр Лукьянов.П  

Для организаций, которые 
обеспечивают работу АПК 
края, ограничений в связи 
с эпидемией коронавируса, 
слава богу, нет. Поэтому они 
трудятся в обычном режиме, 
а некоторые даже с опереже-
нием. Так, в степных районах 
края, что ближе к Казахстану, 
полевые работы начались на 
неделю раньше. Там земля уже 
подсохла и аграрии, пытаясь 
сохранить в почве влагу, нача-
ли раннее боронование.

По предварительным дан-
ным, в этом году посевы уве-
личатся на 20 тыс. га, составив 
около 5,2 млн га. Структура 
посевов существенно не из-
менится. Площади под зер-

новыми вырастут с 3169 тыс. 
до 3259 тыс. га, под маслич-
ными культурами в среднем 
не изменятся: соя займет 
150 тыс. га, рапс – 185 тыс. 
га, лен-кудряш – 189 тыс. га. 
Такая структура, по мнению 
Лукьянова,  оптимальна для 
обеспечения перерабатываю-
щей промышленности сырьем 
и балансирования зернового 
рынка страны.Г

Отдельно коснемся гре-
чихи, на которую последнее 
время сформировался в стране 
ажиотажный спрос, а на Ал-
тайский край, как известно, 
приходится больше половины 
ее посевов.

Нынешние запасы гречихи 
в крае составляют 238 тыс. т, в 
том числе у переработчиков – 
36 тыс. т. Даже если вычесть 
семена (29 тыс. т), то этого 
хватит, чтобы до следующего 
урожая кормить гречневой 
кашей всю Россию от пуза. Тем 
не менее в стране площади 
под этой культурой решено 
увеличить на 50 тыс. га, в том 
числе в Алтайском крае – на 
10 тыс. га, до 473 тыс. га. «Мы 
считаем, что объем производ-
ства гречихи на таких пло-
щадях позволит иметь нам 
двухгодовой запас для удов-
летворения спроса наших по-
купателей», – заявил 9 апреля 
первый замглавы Минсельхоза 
Джамбулат Хатуов.

Кстати, сейчас, когда хо-
зяйки затарились гречкой 
на несколько месяцев впе-
ред, спрос на нее падает. Но 
край отгружает ежемесячно 
26–38 вагонов гречневой крупы 
в европейскую часть, идет 
отгрузка геркулеса и других 

круп. Таким образом, загрузка 
крупяных цехов почти полная.Ф  

Прошлый год 92% сель-
хозпредприятий края закон-
чили с прибылью, ее объем 
вырос за год с 9 до 12 млрд руб. 
Этому способствовали хорошие 
цены на молоко, пшеницу и 
подсолнечник.

Факт роста финансовой 
устойчивости отрасли объ-
ясняет то, что растениеводы 
кредитов на весенние работы 
пока берут на 10–15% меньше, 
чем год назад. Поданы 304 за-
явки на сумму 5,27 млрд руб. на 
короткие кредиты и 142 заявки 
на длинные кредиты на сумму 
более 2 млрд руб. На сегодня 
уже заключены договоры по 
коротким ссудам на 2,6 млрд 
руб., по длинным – почти на 
900 млн руб.

Между тем лимит средств на 
обеспечение льготного креди-
тования краю выделен практи-

чески на уровне прошлого года 
(345 млн руб.). Поэтому резервы 
есть. «Помимо поданных заявок 
можно привлечь еще на 5 млрд 
коротких кредитов, – сказал 
вице-губернатор. – Всё зависит 
от желания наших хозяйств».

Заемные деньги крестьянам, 
похоже, еще понадобятся, так 
как с изменением курса валют 
цены на импортные запчасти 
и средства защиты выросли 
в среднем на 10–15%. Коммен-
тируя этот факт, Александр 
Лукьянов заметил, что отече-
ственная промышленность 
укрепила свои позиции и 
производит большой ассорти-
мент техники и пестицидов. 
Агроснабженческие предприя-
тия региона сегодня готовы 
удовлетворить спрос на все 
позиции и подобрать достой-
ную альтернативу импорту по 
более низкой цене.

С марта началось сниже-
ние цен на ГСМ у основных 
поставщиков («Газпром» и 
«Роснефть»). Только за про-

шлую неделю у «Газпрома» 
со л я рка подешеве ла на 
800 руб. за тонну, бензин – 
на 1000 руб. У «Роснефти» – 
на 800 руб. по обеим пози-
циям. Сейчас средняя цена 
дизтоплива 50 тыс. руб., что на 
310 руб. ниже уровня прошлого 
года. Бензин обходится в 43 тыс. 
руб. за тонну, это на 4,5 тыс. 
больше прошлогоднего. Ситу-
ация на рынке минеральных 
удобрений стабильная.

Вице-губернатор рассказал 
журналистам об изменениях 
в системе господдержки АПК. 
«Алтайская правда» об этом уже 
подробно сообщала. Добавим 
только, что на федеральном 
уровне утверждены порядки 
поддержки производителей 
сои и рапса. Документ, распре-
деляющий средства между 
регионами, в Москве еще не 
принят, но уже известно, что 
наш край получит дополни-
тельно на эти цели примерно 
135 млн руб. 

Евгений ШУМИЛОВ

Посеем больше

Перед посевной солярка подешевела.

Водитель Алексей Борисков настроен позитивно.Пассажиров теперь немного.

Кондукторы проводят дезинфекцию на конечных остановках.

140 малышей
В селе Ая Алтайского района строят детский ясли-сад на 

140 воспитанников по нацпроекту «Демография». Объект 
оценивается в 177 млн руб.

Работа началась в конце прошлого года. Сейчас готовы фун-
дамент и подвал, в процессе – кирпичная кладка стен, сообщает 
региональный Минстрой.

На первом этаже будут ясельные и одна младшая группы, 
пищеблок и медкабинет. На втором – младшие, средние, старшие 
группы, физкультурный и музыкальный залы, логопедический 
и методический классы.

В конце 2020 года в крае планируют ввести в эксплуатацию 
шесть детских садов, на пяти из них работы ведутся по нацпро-
екту «Демография».

Алёна ИВАНОВА

Госпиталь для детей
Алтайский краевой клинический центр охраны материн-

ства и детства готов развернуть на своей территории инфек-
ционный госпиталь для детей, заболевших коронавирусом.

Его заполнение начнется, если в регионе выявят более пяти 
маленьких пациентов. Пока их госпитализируют в специализи-
рованные боксы городской больницы № 11 Барнаула. На данный 
момент здесь находятся в удовлетворительном состоянии два 
ребенка 6 и 11 лет.

Инфекционный госпиталь для детей займет отдельно стоящее 
четырехэтажное здание на улице Попова, 31. Он рассчитан на 
108 коек. Дети с другими заболеваниями будут выписаны домой 
или переведены в детскую городскую больницу № 1 Барнаула.

Создан необходимый запас дезинфекционных и антисепти-
ческих средств. Полностью укомплектован штат сотрудников. 
Врачи и медсестры обеспечены средствами индивидуальной 
защиты, пишет Минздрав Алтайского края.

Татьяна ПЕРВОВА

Не жгите траву
В Алтайском крае объявлено о начале пожароопасного сезо-

на с 10 апреля. На территории многих районов уже сошел снег.
В райцентре Шелаболиха сотрудники МЧС совместно с опе-

ративной группой Центра управления в кризисных ситуациях 
провели рейд по выявлению несанкционированных палов 
травы и профилактическую работу с гражданами.

В краевом МЧС уточнили, что владельцы земельных участков 
обязаны своевременно убирать на своей территории сухую 
траву. Нарушители будут нести ответственность в соответствии 
с законодательством. Им грозит штраф: гражданам – от 2 до 
3 тысяч рублей, должностным лицам – до 15 тысяч рублей, 
юридическим – до 200 тысяч рублей.

Элина ГОРДЕЕВА

Водители и кондукторы городского общественного транспорта в 
условиях коронавируса продолжают трудиться. Корреспонденты 
«АП» выяснили, с каким настроем они сегодня выходят на работу.С    

…Водителя одного из автобусов 55-го 
барнаульского маршрута Алексея Борис-
кова и кондуктора Елену Кичайкину мы 
застали за обедом прямо на рабочем месте. 
В шесть утра они вышли на маршрут, и во 
втором часу дня наступило время подкре-
питься. Их экипаж уже давно предпочи-
тает домашнюю пищу, так что закрытие 
ближайших к конечной остановке кафе 
никаких неудобств им не доставило.

– Тут мы хотя бы знаем, из чего наша 
еда состоит, – говорит Алексей. Контей-
нер с обедом, по его словам, каждое утро 
ему вручает жена. Она сейчас находится 
в декретном отпуске, младшему сыну ис-
полнился всего годик. Старшему четыре. 
Семья ждет Алексея, когда он, уставший, 
возвращается после смены домой. И это 
придает ему сил.

Когда возник вопрос, кто будет тру-
диться в неделю, объявленную нерабочей 
из-за коронавируса, то многие коллеги 
Алексея и Елены отказались из-за боязни 
инфицирования. У этого экипажа ответ 
был другим. Семейные обстоятельства 
такие, что дома не отсидишься... У Елены 
также дочь дома с маленьким ребенком, 
ей надо помогать.

Одной командой Алексей и Елена ездят 
уже более семи лет. Их автобус – из новых. 
Выдали его три года назад. Что касается 
дезинфекции, то Елена обеспечивает ее 
самостоятельно. В пластиковом ведре, 
которое постоянно в салоне автобуса, всег-
да есть вода с дезсредством – хлорными 
таблетками (их выдает работодатель) и 
посудомоечное средство. Так кондуктор 
обрабатывала салон всегда. Коронавирус 
тут ни при чем. Просто самой приятно 
работать в чистоте, считает Елена.Н  –  

– Работаем в режиме выходного дня, – 
делится Елена, – выручки меньше. Но я 
рада тому, что работа в принципе есть. 
Наверное, людям, у которых вообще ее 

нет, нет заработка, куда сложнее. Конечно, 
всякое бывает, иногда и на ремонт прихо-
дится вставать. Не можем тогда получить 
тех денег, которые удалось бы заработать, 
если бы не случалось поломок.

К возможности заразиться экипаж от-
носится философски. Старается соблю-
дать все возможные в их условиях меры 
безопасности. И паники, которая есть у 
некоторых людей, не разделяет.

– Народ у нас больше оптимистичный, – 
делится своими наблюдениями о пассажи-
рах Елена, – пожилые люди сейчас поехали 
на сады. Их больше волнует, как бы сохра-
нить рассаду. Обсуждают, у кого помидоры 
уже большие, у кого только взошли. Еще 
переживают за близких, рассказывают друг 
другу, как дети, внуки живут. Слышала, 
что и про вирус говорят, но не так мрач-
но, как можно было ожидать. У старшего 
поколения позиция такая – войну, мол, 
пережили, а уж вирус какой-то и подавно 
переборем. Но есть, конечно, те, кто ситу-
ацию принимает очень близко к сердцу… 
При таких не дай бог чихнуть.Н   

Этот экипаж просто на удивление по-
зитивный. Но иногда в автобусах и марш-
рутках чувствуется и другое настроение. 
Примерно к концу первой недели, объяв-
ленной нерабочей, водитель маршрутки, в 
которой я ехала, обсуждал свою ситуацию 
с кем-то по телефону. Мол, хотел зарабо-
тать, а не выходит, выручка упала «ниже 
плинтуса». Дома сидеть тоже не вариант. 
В самоизоляции хорошо, когда есть с чем 
ходить в магазин....

Генеральный директор ООО «Солгри» 
Сергей Гриднев сообщил «АП», что, конеч-
но, ситуация с коронавирусом принесла 
транспортной сфере множество проблем. 
От выручки во время ограничений на са-
мом деле осталось 10 процентов. Стали 
беспокоить звонки из банков. Но если один 
из них ситуацию понимает, то в другом 
потребовали представить кучу справок.

– Наша особенность в том, что мы не 
можем оставить город без общественного 
транспорта, – говорит Гриднев. – И сколь-
ко бы пассажиров ни ездило, автобусы 
надо заправлять, обслуживать. Людей, 
кто непосредственно выходит на маршрут, 
жаль. Ведь защиты у того же кондуктора 
практически никакой нет – только маска 
да перчатки. А работа такая, что приходит-
ся постоянно находиться среди людей, 
контактировать с ними. И не короткое 
время, а постоянно. Многие же просто от-
казались на это время работать. Написали 
заявления. Тем, кто остался, я, как руково-

дитель, очень благодарен. Что касается 
дезинфекции, то у нас в каждом автобусе 
ее проводят кондукторы. В «газелях» это 
дело поручено водителям.

Конечно, не без причины обратились 
алтайские автоперевозчики в администра-
цию Барнаула. На совещание по пробле-
мам городских пассажирских перевозок с 
главой города Вячеславом Франком были 
приглашены представители разных ко-
митетов, а также депутат Барнаульской 
городской Думы Валерий Касплер, руково-
дители компаний «Солгри», «Евробус плюс», 
«Барнаульское пассажирское предприятие».

По информации комитета по дорожному 
хозяйству, благоустройству, транспорту и 
связи, пассажиропоток в Барнауле сокра-
тился на 70 процентов, количество автобу-
сов – на 50 процентов, электротранспорта – 
на 23. Был озвучен ряд предложений по 
мерам поддержки на период действия 
ограничительных мер. Но пока о каких-то 
конкретных шагах в этом плане ничего 
не сообщалось. Будем надеяться, что воз-
можность поддержать транспортников 
все-таки найдется.

Тамара ЛОГИНОВА, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

А всё-таки мы оптимисты…
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Реконструкция 
в период самоизоляции

Работы по демонтажу старого покрытия.

  ТУРИЗМ .
Местный санаторно-ку-
рортный и туристиче-
ский бизнес подсчитывает 
убытки из-за коронавируса.

Напомним, размещение гостей 
и бронирование мест на базах, в 
пансионатах, санаториях приоста-
новлены до 1 июня. В Белокурихе 
ситуацию оценивают так: сложнее, 
чем когда либо. Курорт закрыт, по 
вечерам главная алтайская здрав-
ница представляет собой довольно 
мрачную картину: безлюдные ули-
цы, санатории с темными окнами.  

Генеральный директор гра-
дообразующего предприятия – 
компании «Курорт Белокуриха» 
Константин Ежов отмечает, что 
в Белокурихе спокойно, но не хо-
рошо. Прекращена деятельность 
курортной поликлиники. Консер-
вируются санатории: в них оста-
ются только те, кто выполняет 
эту работу и обеспечивает охрану.

– Финансовые потоки прекрати-
лись. Сегодня мы не можем платить 
коммунальные, очередные возни-
кающие платежи и налоги, – рас-
сказал он на своей странице в «Ин-
стаграме». – Но компания является 
крупным налоговым агентом и 
градообразующим предприятием, 
которое формирует бюджет города. 
То есть невыплаты по налоговым 
обязательствам могут привести к 
проблемам в социальной сфере. В 
период простоя все аккумулиро-
вано только на заработной плате, 
для ее выдачи мы вынуждены 
расходовать кредитные ресурсы.

По словам Константина Ежова, 
ежедневно курорт терпит мил-
лионные убытки. О решении ка-
ких-то обычных для этого времени 
проблем и задач пока не может 
быть и речи.

– Общий размер финансовых 
потерь по истечении двух меся-

цев даже трудно себе предста-
вить, поскольку у нас 1300 со-
трудников зимой и 1500 летом. 
Мы всегда имели перспективные 
запасы на 1,5–2 месяца, в настоя-
щее время вынуждены их расхо-
довать, – пояснил руководитель 
компании.

О существенных потерях гово-
рят и еще в одном важнейшем для 
региона туристическом направле-
нии – сельском туризме. Многие 
гостевые дома открываются в 
первых числах мая. Сейчас они 
вынуждены возвращать деньги 
туристам или переносить броню 
на более поздние сроки.

– На май и начало июня у нас 
было много заявок. В это время 
всегда едут из Москвы, Санкт-Пе-
тербурга, Севастополя, Красно-
ярска, – рассказывает владели-
ца усадьбы «Постоялый двор» 
в Чарышском районе Лариса 
Пастухова. – Люди уже внесли 
предоплату. Пока пытаемся дого-
вориться о переносе всех туров 
на июль. Ведь в такой ситуации 
даже июнь находится под боль-
шим вопросом.

По подсчетам Ларисы Пасту-
ховой, в случае отмены значи-
тельного числа броней ее бизнес 
потеряет как минимум порядка 
150 тысяч рублей. Сумма вроде бы 
не катастрофичная для крупных 
туристических компаний. А вот 
для сезонного сельского туризма 
весьма солидная.

– Скорее всего, весь сезон будет 
крайне нестабильным. Спад пой-
дет не только среди туристов из 
других регионов, но и местных. 
Из-за нестабильной экономиче-
ской ситуации часть людей просто 
отложат свой отдых на лучшие 
времена, – уверена хозяйка «По-
стоялого двора».

Кристина ЛИВЕР

Информационное сообщение о 
торгах по продаже имущества 

ООО «Планета детства БР»
В связи с признанием назначен-

ных на 08.04.2020 торгов несосто-
явшимися организатор торгов 
конкурсный управляющий Пи-
цун Виктор Евтихьевич (658820, 
Алтайский край, г. Славгород, 
а/я 25, shaman2001@gmail.com,  
тел. 8-923-797-8351), член Ассоци-
ации УрСОАУ (г. Омск, ул. 5 Ар-
мии, д. 4, оф. 1, ИНН 5406240676, 
ОГРН 1025402478980), проводит 
повторные электронные торги в 
форме аукциона с открытой фор-
мой предложений о цене по про-
даже права требования ООО «Пла-
нета детства БР» (Алтайский край,  
г. Барнаул, ул. Трактовая, д. 4-а, ИНН 
2224133018, ОГРН 1092224002496, 
КПП 222201001), признанного бан-
кротом решением Арбитражного 
суда Алтайского края от 05.04.2016 
по делу № А03-2990/2016. Лот 1: Пра-
во требования к Саенко Андрею Ва-
сильевичу (ИНН 220408539189) на 
сумму 160 644 403 руб. по опреде-
лению Арбитражного суда Алтай-
ского края по делу № А03-2990/2016 
от 29.01.2019. Начальная цена –  
1 330 135,47 руб. Ознакомление 
с поря дком оформ ления у ча-

стия, перечнем и требованиями 
к документам на ausib.ru (далее – 
сайт). Ознакомление с докумен-
тами по согласованию с органи-
затором торгов. Задаток (20% от 
начальной цены) перечисляет-
ся до 28.05.2020 на счет долж-
ника 40702810118070000262 в 
А лтайском региональном фи-
л и а ле  АО «Ро с с е л ь хо з б а н к »  
г. Барнаул, БИК 040173733, к/сч 
30101810100000000733. Шаг аук-
циона – 5%. К участию в торгах 
допускаются физ- и юрлица, по-
давшие заявку и представившие 
документы, указанные на сайте 
www.ausib.ru. Заявки подаются с 
20.04.2020 по 28.05.2020, предло-
жения о цене – 29.05.2020 с 10.00 
до 11.00 (здесь и далее время мо-
сковское) посредством электрон-
ного документооборота на сайте 
http://www.ausib.ru. Итоги торгов 
подводятся 29.05.2020 в 11.00 там 
же. Победителем признается участ-
ник, предложивший наибольшую 
цену. Срок заключения договора 
купли-продажи имущества – 5 дней 
с даты направления протокола об 
итогах торгов. Срок оплаты по до-
говору купли-продажи – не позд-
нее 30 дней с даты его заключения 
на счет должника.

Извещение о месте, порядке  
ознакомления и согласовании 

проекта межевания земельного 
участка

Заказчик кадастровых работ: Гу-
щин Иван Александрович (РФ, Ал-
тайский край, Красногорский рай-
он, с. Усть-Иша, ул. Северная, д. 17, 
тел. 8-983-603-2665).

Ка дастровый инженер, под-
готовивший проект межевания:  
Сапронов Вадим Васильевич (659500, 
Алтайский край, Красногорский рай-
он, с. Красногорское, ул. Советская,  
д. 99, каб. 22-в, atikrsq@altbti.ru,  
тел.: 8 (385-35) 22-0-70, 8-962-821-0319), 
квалификационный аттестат № 22-
10-62.

Исходный земельный участок с ка-
дастровым номером 22:20:020003:65, 
описание местоположения: Алтай-
ский край, Красногорский район, 
совхоз «Катунский».

Ознакомиться с проектом меже-
вания земельного участка, направ-
лять письменные обоснованные воз-
ражения относительно размера и 
местоположения границ выделяе-
мого земельного участка можно в те-
чение 30 дней со дня опубликования 
извещения в газете по адресу када-
стрового инженера, а также в орган 
регистрации прав по месту располо-
жения такого земельного участка.

Извещение
о раскрытии информации АО «Алтай-Пригород» как субъек-

та естественных монополий в сфере железнодорожных перево- 
зок, согласно приказам ФАС России № 263 от 12.04.2011, ФСТ РФ 
от 19.04.2011 № 158-Т

Информация, обязательная к раскрытию, согласно приказу ФАС 
России № 263 от 12.04.2011 (в ред. приказа № 158/14 от 13.03.2014) 
по итогам I квартала 2020 г., приказу ФСТ РФ от 19.04.2011 № 158-Т  
за 2019 г., в полном объеме размещена на официальном сайте  
АО «Алтай-Пригород» www.altayprigorod.ru.

Извещение о согласовании проекта 
 межевания

Кадастровым инженером Денисюк Н.С. 
(квалификационный аттестат № 22-11-
291, почтовый адрес: 656067, г. Барнаул, 
ул. Попова, д. 184, оф. 192, тел. 8-903-910-
0326, эл. почта: nata772602@yandex.ru) под-
готовлен проект межевания земельного 
участка, выделенного в счет земельных 
долей из земельного участка с кадастро-
вым номером 22:61:050601:39, расположе-
ние установлено относительно ориенти-
ра, расположенного за пределами участка, 
примерно в 6 км от п. Центрального г. Бар-
наула Алтайского края по направлению 
на юго-запад.

Заказчики: Зайцев Владимир Алексан-
дрович (почтовый адрес: Алтайский край, 
г. Барнаул, п. Мохнатушка, ул. Первомай-
ская, д. 92, тел. 8-903-073-0628);

Касаткина Надежда Григорьевна (по-
чтовый адрес: Алтайский край, г. Барнаул,  
р. п. Южный, ул. Чайковского, д. 13, кв. 49, 
тел. 8-903-073-0628);

Лессовой Олег Николаевич (почтовый 
адрес: Алтайский край, г. Барнаул, р. п. Юж-
ный, ул. Мусоргского, д. 21, кв. 72, тел. 8-903-
073-0628);

Лукьянов Николай Юрьевич (почтовый 
адрес: Алтайский край, г. Барнаул, р. п. Юж-
ный, ул. Чайковского, д. 41-а, кв. 82, тел. 8-903-
073-0628);

Макущенко Мария Егоровна (почтовый 
адрес: Алтайский край, г. Барнаул, п. Цен-
тральный, ул. Целинная, д. 23, кв. 1, тел. 8-903-
073-0628);

Мерзликина Любовь Михайловна (почто-

вый адрес: Алтайский край, г. Барнаул, п. Цен-
тральный, ул. Целинная, д. 6, кв. 11, тел. 8-903-
073-0628);

Меркульева Галина Александровна (по-
чтовый адрес: Алтайский край, г. Барнаул, 
с. Лебяжье, ул. Школьная, д. 52, тел. 8-903-
073-0628);

Николаева Татьяна Васильевна (почтовый 
адрес: Алтайский край, г. Барнаул, п. Цен-
тральный, ул. Мира, д. 22, кв. 16, тел. 8-903-
073-0628);

Подчасов Иван Георгиевич (почтовый адрес: 
Алтайский край, г. Барнаул, п. Центральный, 
ул. Строителей, д. 17, кв. 2, тел. 8-903-073-0628);

Попов Михаил Федорович (почтовый адрес: 
Алтайский край, г. Барнаул, п. Центральный, 
ул. Строителей, д. 15, кв. 1, тел. 8-903-073-0628);

Рогов Сергей Николаевич (почтовый адрес: 
Алтайский край, Калманский район, с. Зима-
ри, ул. Центральная, д. 71, тел. 8-903-073-0628);

Саклаков Алексей Васильевич (почтовый 
адрес: Алтайский край, г. Барнаул, ул. Шума-
кова, д. 65, кв. 50, тел. 8-903 -073-0628);

Саклакова Галина Ивановна (почтовый 
адрес: Алтайский край, г. Барнаул, п. Централь-
ный, ул. Мира, д. 3, кв. 13, тел. 8-903-073-0628);

Федотов Николай Валентинович (по-
чтовый адрес: Алтайский край, г. Барнаул,  
п. Черницк, ул. Школьная, д. 2, кв. 2, тел. 8-903-
073-0628).

С проектом межевания можно ознако-
миться по адресу: г. Барнаул, ул. Попова, д. 184,  
оф. 192. Обоснованные возражения направ-
лять в течение 30 дней после публикации 
извещения в письменной форме по адресу: 
656067, г. Барнаул, ул. Попова, д. 184, оф. 192, 
и в орган кадастрового учета.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.

 Куплю трактора и  
документы к ним: МТЗ, 
ДТ-75, «Кировец», Т-40. 
Можно без документов,  
на запчасти. 
Тел. 8-913-021-4628.

Р
ек
л
ам
а

Ä-6, Ä-12, ßÌÇ, À-01, ÑÌÄ, ÊàìÀÇ.

Г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел/факс 502-897.

Продаю пчелосемьи.
Тел. 8-906-964-5499.

Р
ек
л
ам
а

 Продаю шпагат сеновязальный. Тел. 8-923-793-1112. Реклама

Реклама

ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ИМУЩЕСТВЕННЫХ ОТНОШЕНИЙ 
АЛТАЙСКОГО КРАЯ

ПРИКАЗ
от 9 апреля 2015 г. № 11

ОБ ОБЩЕСТВЕННОМ СОВЕТЕ ПРИ ГЛАВНОМ УПРАВЛЕНИИ  
ИМУЩЕСТВЕННЫХ ОТНОШЕНИЙ АЛТАЙСКОГО КРАЯ

В целях обеспечения взаимодействия Главного 
управления имущественных отношений Алтайского 
края с институтами гражданского общества, учета по-
требностей организаций и граждан при реализации 
управленческих функций на основании Постановле-
ний Администрации Алтайского края от 25.04.2013 
№ «Об общественных советах при органах исполни-
тельной власти Алтайского края», от 23.04.2013 № «Об 
утверждении состава нормативных правовых актов и 
иных документов, разрабатываемых органами испол-
нительной власти Алтайского края, которые не могут 
быть приняты без предварительного обсуждения на 
заседаниях общественных советов при этих органах 
исполнительной власти» приказываю:

1. Создать при Главном управлении имуществен-
ных отношений Алтайского края Общественный со-
вет в количестве 11 человек.

2. Утвердить прилагаемое Положение об Обществен-
ном совете.

3. Утвердить прилагаемый состав Общественного 
совета.

4. Утвердить прилагаемый перечень нормативных 
правовых актов и иных документов, разрабатывае-
мых Главным управлением имущественных отноше-
ний Алтайского края, которые не могут быть приня-
ты без предварительного обсуждения на заседаниях 
Общественного совета.

5. Начальнику отдела информатизации Сусловой С.В. 
разместить настоящий приказ на официальном сай-
те Главного управления имущественных отношений  
Алтайского края.

6. Начальникам структурных подразделений руко-
водствоваться настоящим приказом при осуществле-
нии деятельности.

7. Контроль за исполнением настоящего приказа 
оставляю за собой.
Заместитель начальника
Главного управления
имущественных отношений
Алтайского края                                                 Л.Г. Сорокина.

Приложение № 1
к Приказу 

Главного управления
имущественных отношений

Алтайского края
от 9 апреля 2015 г. № 11

ПОЛОЖЕНИЕ
ОБ ОБЩЕСТВЕННОМ СОВЕТЕ ПРИ ГЛАВНОМ УПРАВЛЕНИИ
ИМУЩЕСТВЕННЫХ ОТНОШЕНИЙ АЛТАЙСКОГО КРАЯ

1. Общие положения
1.1. Общественный совет (далее - Совет) при Главном 

управлении имущественных отношений Алтайского 

края (далее - Главное управление) является консульта-
тивным органом.

1.2. Совет создается с целью наиболее эффективного 
взаимодействия Главного управления с Общественной 
палатой Алтайского края, общественными организа-
циями, представителями научного сообщества и дело-
вых кругов при реализации полномочий, отнесенных 
к ведению Главного управления.

1.3. Правовую основу деятельности Совета составля-
ют Конституция Российской Федерации, федеральные 
законы, правовые акты Президента Российской Феде-
рации и Правительства Российской Федерации, Устав 
(Основной закон) Алтайского края, законы Алтайско-
го края и иные нормативные правовые акты, а также 
настоящее Положение.

2. Задачи и функции Совета
2.1. Основными задачами Совета являются:
2.1.1. развитие взаимодействия Главного управле-

ния с общественными объединениями, физическими 
и юридическими лицами, научными учреждениями и 
иными некоммерческими организациями и использо-
вание их потенциала для повышения эффективности 
реализации Главным управлением полномочий, отне-
сенных к его ведению;

2.1.2. участие в рассмотрении вопросов, относящих-
ся к сфере деятельности Главного управления, вызвав-
ших повышенный общественный резонанс, и выработ-
ка предложений по их решению.

2.2. Основные функции Совета:
2.2.1. проведение общественных экспертиз проек-

тов нормативных правовых актов, перечень которых 
утвержден правовыми актами Администрации края 
и Главного управления, в сфере деятельности Главно-
го управления с вынесением заключений;

2.2.2. рассмотрение вопросов, связанных с разра-
боткой стандартов предоставления государственных 
услуг и осуществлением контроля за их исполнением;

2.2.3. сбор и анализ объективной информации о про-
блемах в сфере деятельности Главного управления. 
Выявление на основе проведенного анализа положи-
тельного и отрицательного опыта работы в данном на-
правлении, подготовка предложений по решению ука-
занных проблем;

2.2.4. рассмотрение поступивших гражданских ини-
циатив, направленных на реализацию функций Глав-
ного управления;

2.2.5. подготовка предложений по совершенствова-
нию законодательства Алтайского края, а также выра-
ботка иных мер по регулированию процессов в соот-
ветствующей сфере деятельности;

2.2.6. взаимодействие со средствами массовой ин-
формации по освещению вопросов, обсуждаемых на 
заседаниях Совета;

2.2.7. иные функции, предусмотренные Федераль-
ным законом от 21.07.2014 № 212-ФЗ «Об основах обще-
ственного контроля в Российской Федерации».

3. Организация деятельности Совета
3.1. Совет осуществляет свою деятельность в соот-

ветствии с утвержденным на его заседании планом 
работы, который в дальнейшем направляется руково-
дителю органа исполнительной власти для сведения.

3.2. Основной формой деятельности Совета являют-
ся заседания, которые проводятся по мере необходимо-
сти, но не реже одного раза в полугодие, и считаются 
правомочными, если на них присутствует более поло-
вины членов Совета.

3.3. Председатель Совета, заместитель председате-
ля Совета и секретарь Совета избираются на первом 
заседании.

3.4. Председатель Совета:
3.4.1. определяет приоритетные направления дея-

тельности Совета, организует его работу и председа-
тельствует на заседаниях;

3.4.2. вносит на утверждение Совета планы работы, 
формирует повестку заседания Совета, состав экспер-
тов и иных лиц, приглашаемых на заседания;

3.4.3. координирует деятельность Совета;
3.4.4. взаимодействует с начальником Главного управ-

ления по вопросам реализации решений Совета, изме-
нению его состава;

3.4.5. подписывает протоколы заседаний и другие 
документы Совета;

3.4.6. представляет Совет в органах государственной 
власти, органах местного самоуправления, организациях.

3.5. В отсутствие председателя Совета его функции 
выполняет заместитель.

3.6. Секретарь Совета:
3.6.1. организует текущую деятельность Совета;
3.6.2. информирует членов Совета о времени, месте 

и повестке дня его заседания, а также об утвержден-
ных планах работы;

3.6.3. обеспечивает во взаимодействии с членами 
Совета подготовку информационно-аналитических 
материалов к заседанию по вопросам, включенным в 
повестку дня;

3.6.4. организует делопроизводство.
3.7. Члены Совета имеют право:
3.7.1. вносить предложения относительно формирова-

ния планов работы Совета и повестки дня его заседания;
3.7.2. знакомиться с документами и материалами по 

проблемам, вынесенным на обсуждение Совета;
3.7.3. предлагать кандидатуры экспертов для уча-

стия в заседаниях Совета;
3.7.4. возглавлять и входить в состав рабочих и экс-

пертных групп, формируемых Советом.
3.8. Члены Совета обязаны принимать участие в за-

седаниях лично, не передавая свои полномочия дру-
гим лицам.

3.9. Решения Совета принимаются открытым голо-
сованием простым большинством голосов его членов, 
присутствующих на заседании. При равенстве голосов 
решающим является голос председательствующего.

Решения Совета принимаются в форме заключе-
ний, предложений и обращений, носят рекоменда-
тельный характер и отражаются в протоколах засе-
даний, которые подписывают председатель Совета и 
секретарь Совета.

Копии протоколов представляются начальнику Глав-
ного управления.

3.10. По запросам Совета Главное управление в 
20-дневный срок представляет Совету необходимые 
для исполнения полномочий сведения, за исключе-
нием сведений, составляющих государственную и 
иную охраняемую законом тайну.

3.11. Организационно-техническое обеспечение дея-
тельности Совета, включая проведение его заседаний, 
осуществляют сектор делопроизводства, юридический 
отдел, отдел информатизации Главного управления.

3.12. Информация о создании Совета, его состав, пла-
ны работы и принятые на заседаниях решения разме-
щаются на официальном сайте Главного управления.

Приложение № 2
к Приказу

Главного управления
имущественных отношений

Алтайского края
от 9 апреля 2015 г. № 11

СОСТАВ
ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА

Госьков Евгений 
Сергеевич

генеральный директор ООО «Биз-
нес-эксперт», член правления  
НП СРО «Национальная колле-
гия специалистов-оценщиков»,  
НП Российская коллегия оценщи-
ков», председатель НП СРО «Ал-
тайская региональная коллегия 
оценщиков»

Кондратьев Всеволод
Валерьевич

председатель комитета АКЗС по 
экономической политике, про-
мышленности и предпринима-
тельству

Карлова Наталья
Владимировна

кандидат юридических наук, 
доцент ФГБОУ ВПО «Алтайский 
государственный университет»

Куц Василий 
Иванович

депутат Алтайского краевого За-
конодательного Собрания ше-
стого созыва, член комитета по 
экономической политике, про-
мышленности и предпринима-
тельству, член постоянного депу-
татского объединения - фракции 
«Единая Россия», заведующий ка-
федрой менеджмента, информа-
ционных технологий и бизнеса 
АНОО ВО «Алтайский институт 
финансового управления», доктор 
экономических наук, профессор

Никулин Андрей
Александрович

директор АКГУП «Алтайский 
центр земельного кадастра и 
недвижимости»

Новиков Евгений
Александрович

заместитель председателя Совета 
Общественной палаты Алтайско-
го края, заместитель председате-
ля правления Алтайского отделе-
ния Российского Союза ветеранов 
Афганистана

Парфененко Алексей 
Сергеевич

директор агентства недвижи-
мости ООО «Правовая защита»

Соврикова Екатерина 
Михайловна

кандидат сельскохозяйствен-
ных наук, доцент ФГБОУ «Алтай-
ский государственный аграр-
ный университет»

Стахеева Елена 
Олеговна

юрисконсульт аппарата уполно-
моченного по защите прав пред-
принимателей в Алтайском крае

Тихонов Евгений
Владимирович

директор саморегулируемой 
организации некоммерческо-
го партнерства «Союз кадастро-
вых инженеров Алтая»

Цапко Сергей 
Николаевич

начальник клиентского отде-
ла КАУ «МФЦ Алтайского края»

Приложение № 3
к Приказу

Главного управления
имущественных отношений

Алтайского края
от 9 апреля 2015 г. № 11

ПЕРЕЧЕНЬ
НОРМАТИВНЫХ ПРАВОВЫХ АКТОВ И ИНЫХ ДОКУМЕНТОВ, 
РАЗРАБАТЫВАЕМЫХ ГЛАВНЫМ УПРАВЛЕНИЕМ 
ИМУЩЕСТВЕННЫХ ОТНОШЕНИЙ АЛТАЙСКОГО 
КРАЯ, КОТОРЫЕ НЕ МОГУТ БЫТЬ ПРИНЯТЫ БЕЗ 
ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО ОБСУЖДЕНИЯ НА ЗАСЕДАНИЯХ 

ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА
1. Нормативные правовые акты Главного управления 

имущественных отношений Алтайского края, которы-
ми устанавливаются публичные нормативные обяза-
тельства, определяются размеры публичных норма-
тивных обязательств и (или) устанавливается порядок 
их индексации, а также порядок исполнения публич-
ных нормативных обязательств.

2. Долгосрочные целевые программы Алтайского 
края, разрабатываемые в соответствии с порядком при-
нятия решений о разработке долгосрочных целевых 
программ, их формирования и реализации, утвержден-
ным постановлением Администрации края.

3. Краевые программы Алтайского края, разрабаты-
ваемые в соответствии с порядком разработки краевых 
программ Алтайского края, утвержденным постановле-
нием Администрации края.

4. Ведомственные целевые программы Алтайского 
края, разрабатываемые в соответствии с порядком раз-
работки, утверждения и реализации ведомственных це-
левых программ, утвержденным постановлением Ад-
министрации края.

5. Законы Алтайского края, принимаемые в сфере 
деятельности Главного управления.

(3852) 634-616,
 633-478.

По вопросам рекламы  
обращайтесь по телефонам: Ре

кл
ам

а

«Всё спокойно, 
но не хорошо»

  ИНФРАСТРУКТУРА .

– Каждое утро врач изме-
ряет температуру у всего кол-
лектива. Может и к работе не 
допустить. Но у нас ребята 
здоровые, никто не болеет, 
– уверяет Белянов.

Замораживать рекон-
струкцию столь важного 
объекта никак нельзя, по-
этому приходится привыкать 
к новым нормам и правилам. 
«На производительности это 
не сказывается. Работаем в 
прежнем режиме: с 8 до 20 
часов», – отметил дорожник.

– Каждый день на мо-
сту задействовано более 
50 человек. Подрядчик по-
стоянно мониторит ситуа-
цию на участке, работники 
обеспечены необходимыми 
средствами защиты, – под-
черкнул эксперт дорожного 
хозяйства Упрдор «Алтай» 
Артем Онищенко. – Есть 
некоторые трудности с 
бумажной работой, какие-
то организации совсем 
перестали принимать до-
кументы, очень тяжело с 
ними что-то согласовать.

Специалист также доба-

вил, что эпидемия корона-
вируса не повлияет на время 
и стоимость работ. «Где-то 
отстаем, где-то догоняем, 
но придерживаемся старо-
го графика», – заключил он.П  

Движение по старому 
автомобильному мосту че-
рез Обь было закрыто еще 
5 января, работы на нем нача-
лись немногим раньше, тогда 
его передали в федеральное 
ведение. Сейчас подрядная 
организация занята ремон-

том совмещенной с железно-
дорожными путями части 
объекта.

– Демонтируем старые 
железнодорожные плиты 
проезжей части, снима-
ем пешеходные тротуары, 
перильные ограждения, 
бордюрный камень, – рас-
сказал представитель под-
рядной организации ДСУ-4, 
начальник участка Дмитрий 
Журавлев. – Параллельно с 
этим ведем монтаж новых 
металлических ортотропных 
плит, которые заказывались 
индивидуально для этого мо-

ста. Они прочнее и надежнее 
своих железобетонных пред-
шественников.

Чтобы при разборке стро-
ительный мусор не падал 
в Обь, под объектом уста-
навливаются специальные 
платформы, ширина которых 
равна ширине моста. На них 
остаются все демонтируемые 
материалы. Также это при-
способление используется 
как опора для сварщиков.

Завершить ремонтные 
мероприятия на совмещен-
ной части моста планиру-
ется в июле, после этого 

подрядчик зайдет на эста-
кадные части сооружения 
и заменит в них балки и 
дорожное покрытие.

К асфа л ьт и р ова н и ю 
ДСУ-4 приступит через год. 
В общей сложности его ра-
бочим предстоит уложить 
более 9 тысяч квадратных 
метров дорожного покры-
тия. Закончить ремонт 
п ла н и руе т с я в  ноябр е 
2021 года, именно тогда 
движение по обновленно-
му объекту будет открыто.

Влад ГЕРАСИМОВ, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

(Начало на 1 стр.)

Проезд для всех видов транспорта временно ограничен.
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Снег растаял, и самое время 
поговорить о минувшем зим-
нем сезоне. Каким он был для 
барнаульского конькобежца 
Виктора Муштакова, впервые 
пробившегося в призовую трой-
ку общего зачёта Кубка мира? 
Об этом мы решили узнать у 
самого спортсмена, который 
сегодня отдыхает и восстанав-
ливает силы в родном городе.Л  

Муштаков не слишком ярко начал 
сезон: ботинки разболтались, а новых, 
которые изготовили в Канаде по слеп-
ку его ноги, пришлось слишком долго 
ждать. Но Виктор быстро привык к об-
новке, отрегулировал длину лезвий, по-
сле чего принялся «возить» соперников.
В декабре он прогулялся по высшим сту-
пеням пьедестала, выиграв пятисотку 
на третьем этапе Кубка мира в Казахста-
не, а затем и на четвёртом – в Японии. 
Как обычно, реактивный Муштаков 
превосходил всех своих соперников на 
стадии разгона. И далее проходил дис-
танцию гладко, избегая грубых ошибок. 
Любопытно, что 23-летний барнаулец 
оставил за спиной мастодонтов мужско-
го спринта: в Нур-Султане вторым был 
действующий на тот момент чемпион 
мира Руслан Мурашов, а в Стране вос-
ходящего солнца – лидер российской 
сборной, рекордсмен планеты в беге 
на 500 метров, многократный чемпион 
мира Павел Кулижников.

– Моё техническое исполнение стало 
уже ближе к профессиональному иде-
алу, – поделился с «АП» Виктор. – Ноги 
действовали более-менее связно. Рань-
ше у меня была полная раскоордина-
ция. Всё отдельно работало: ноги, руки, 
голова. Поэтому было много ошибок, 
постоянно запинался. Если в преды-
дущем сезоне три раза падал на этапах 
Кубка мира, то в этом – ни разу.Н   К

В Японии Муштаков вместе с Кулиж-
никовым и Мурашовым ещё и выиграл 
командный спринт. Рванули так, что от 
соперников остались только рожки да 
ножки. «Летучие голландцы», которые 
являются в этой дисциплине чемпио-
нами мира, поймали почти полторы 
секунды! Вот это да!

И так было не единственный раз. На 
январском чемпионате Европы золотое 
трио вновь влепило соперникам звон-
кую оплеуху. Дело было в голландском 

Херенвене, где россияне с рекордным 
для равнинных катков временем выи-
грали командный спринт. Перед гон-
кой хозяева неожиданно сняли свою 
команду, сославшись на неудобный 
график. Однако многие считают, что 
голландцы просто побоялись окон-
фузиться на глазах собственных бо-
лельщиков.

Ну и конечно, запомнился пятый 
этап Кубка мира, который в начале 
февраля прошёл в канадском Калгари. 
Наши спринтеры устроили настоящий 
фейерверк, оккупировав на пятисот-
метровке весь пьедестал, причем их 
разделили всего две сотых секунды! 
Первым стал Мурашов, вторым – Кулиж-
ников, третьим – Муштаков. Результаты, 
с которыми спортсмены поднялись на 
подиум, иначе как фантастикой и не 
назовёшь – 34,04; 34,05; 34,06.

– Это была мечта тренера сборной 
Дмитрия Дорофеева, чтобы весь пьеде-
стал был российским, – говорит Виктор. 
– Такого успеха у спринтеров не было 
уже очень давно. Разница в 0,2 секунды 
– очень красивый результат. Я был рад 
бронзе, потому что сбегал в тот момент 
по личному рекорду.

Б  ̈
После этого триумфа наша велико-

лепная тройка отправилась на чемпи-
онат мира на отдельных дистанциях 
в статусе главного фаворита. Но в аме-
риканском Солт-Лейк-Сити случился 
обидный ляп, стоивший, казалось бы, 
гарантированной победы в командном 
спринте. Россияне шли с опережением 
графика мирового рекорда, но на вто-
ром круге Кулижников не смог удер-
жаться на ногах и буквально вылетел 
с дистанции. В итоге первое место за-
брала себе сборная Нидерландов.

– Перед чемпионатом мира нам не 
было равных в этой дисциплине, – го-
ворит алтайский конькобежец. – Но 
в Солт-Лейк-Сити быстрый лёд. И на 
большой скорости там нельзя рассла-
бляться на поворотах. Паша чуть-чуть 
просел на левой ноге, потерял равнове-
сие, и его сразу выкинуло с дорожки. 
Это несчастный случай, потому что с 
Кулижниковым такое случается крайне 
редко, на соревнованиях он уже больше 
пяти лет не падал.

Муштаков был близок к медали и на 
следующий день в забегах на пятисот-

ке. Он здорово пробежал дистанцию, 
вновь обновив личный рекорд (34,05), 
но занял четвёртое место – самое обид-
ное в спорте. Победа досталась королю 
спринта Кулижникову, показал класс и 
Мурашов, завоевавший серебро. Занять 
россиянам весь подиум не позволил 
японец Тацуя Синама, опередивший 
алтайского конькобежца на две сотых 
секунды!Д   

На протяжении большей части се-
зона Виктор лидировал в общем зачёте 
Кубка мира на дистанции 500 метров. И 
перед заключительным, шестым этапом 
в Херенвене всерьёз претендовал на 
Хрустальный глобус. Но была тревога: 
сможет ли он удержать первое место в 
тотале, учитывая полученную незадол-
го до этого травму паха. Сохранялась 
вероятность, что барнаулец не попадёт 
даже в тройку лучших по итогам куб-
кового сезона.

Поначалу казалось, что нас ждёт 
худший сценарий, – в первой гонке 
на пятисотке Виктор занял лишь де-
сятое место, утратив лидерство в зачёте 
турнира, которое захватил японец Та-
цуя Синама. Другие конкуренты тоже 
приблизились в рейтинге на опасное 
расстояние, радостно потирая руки. Но 
на следующий день, 8 марта, Мушта-

ков сжал волю в кулак, пробежав с 
четвёртым временем. Это позволило 
финишировать в Кубке мира на втором 
месте и сделать отличный подарок для 
мамы Натальи, первого тренера Елены 
Комаровской, а также своей девушки – 
конькобежки из Московской области 
Анастасии Коркиной.

– Первый забег в финальном этапе 
Кубка мира у меня не получился, – рас-
сказывает спортсмен. – Буквально сразу 
же после старта появились неприят-
ные ощущения. До этого была травма 
– растянул мышцы паха, но думал, что 
поменьше болеть будет. Расстроился, 
потому что оказался почти последним. 
Первая мысль была, что вообще не удер-
жусь в тройке. Но без боя не собирался 
сдаваться. К счастью, на следующий 
день немного отпустило, скованность 
некоторых движений исчезла, что 
позволило сохранить второе место.
В принципе, рад сезону, он получился 
хорошим. Н  

Виктор Муштаков планировал за-
вершить сезон на чемпионате России, 
который должен был состояться в Мо-
скве в середине марта. Однако турнир, 
как и многие другие соревнования, 
отменили из-за угрозы распростра-
нения коронавирусной инфекции.
22 марта спортсмен прилетел домой, 
где сейчас отдыхает, а также зани-
мается аэробной нагрузкой – бегает, 
качает пресс, руки и спину.

– У меня сезон обычно начинается 
с середины мая, тогда уже и пойдут 
серьёзные тренировки, – говорит 
конькобежец. – Первый сбор должен 
был состояться в мае в Испании, его 
отменили. Как и второй, который был 
запланирован в Кисловодске на июнь. 
У нас есть определённый план трени-
ровок на апрель, пока его и придержи-
ваемся. Немного беспокоят спина и 
пах. Хотел на физиолечение походить 
в больницу, но всё закрыли, поэтому 
восстанавливаюсь как могу. Планирую 
на карантине заняться английским, 
жалею, что не сильно интересовался 
этим предметом в школе.

Виктор также рассказал, что в сле-
дующем сезоне ставит перед собой 
задачу пробежать пятисотку быстрее 
34 секунд, что в истории удавалось 
лишь единицам. Преодоление этого 
барьера – настоящий прорыв в карьере 
любого спринтера. А уж для парня из 
Сибири, где нет ни одного крытого 
конькобежного катка, вообще что-то 
из области фантастики.

Евгений ЛИМАНСКИЙ
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СТАДИОН

Прогулки по пьедесталу
  ЗНАЙ НАШИХ! .

«АП» продолжает поддерживать связь 
с ведущими алтайскими спортсме-
нами и тренерами, узнавать, кто и 
каким образом переносит непростые 
времена. Сегодня о своей самоизоляции 
рассказал серебряный призёр Олим-
пийских игр в Рио-де-Жанейро, заслу-
женный мастер спорта по пулевой 
стрельбе Сергей Каменский из Бийска.«Ч   В »

– Сергей, как у вас идут дела, учитывая 
ситуацию с коронавирусом в мире?

– Лично у меня всё по-прежнему. Тренируюсь 
дома, в Бийске, график работы такой же, как 
на сборе. Не чувствую даже разницы. Отли-
чие только в том, что никуда ходить не надо. 
Провожу стрелковые тренировки, кроме того, 
выполняю базовые общефизические упражне-
ния. На карантине часто вспоминается песня 
Высоцкого «Утренняя гимнастика». Всё делаю 
в своей квартире. Тренеры сборной прислали 
план, составленный до конца месяца, в нём всё 
подробно расписано.

– В домашних условиях стрелку реально 
готовиться?

– Вполне. Нет, я не оборудовал дома собствен-
ный тир. Технику стрельбы мы совершенствуем 
с помощью электронного тренажёра российской 
фирмы «Скатт». Он позволяет тренироваться на 
коротких дистанциях, просто по чёрной точке, 
нарисованной на обоях. Причём поверхность для 
компьютерной мишени может быть любой. Я, 
как и другие стрелки сборной России, ежедневно 
обсуждаю с наставниками проделанную работу. 
Пишу отчёты, посылаю результаты тренировок 
на тренажёре. Помимо «Скатта» у меня есть раз-
нообразные гантели, турник. Не хватает лишь 
беговой дорожки.

– Знаю, что в Бийск вы прилетели из-
за границы. Уже прошли двухнедельный 
карантин?

– Да. По окончании самоизоляции у меня 
взяли пробы, ничего не нашли. До этого почти 
каждый день звонили, спрашивали о состоянии 
здоровья, о самочувствии. Мы проводили сборы 
в Азербайджане, когда объявили о всеобщем ка-
рантине. У некоторых даже возникли сомнения, 
что нас выпустят из страны. Но всё-таки успели 
на один из последних самолётов. Аэропорт был 
практически пустой. На табло вылета оставался 
один-единственный рейс в Москву. Добрались 
без проблем. По прилёте нас особо не проверяли, 
потому что Азербайджан не входит в список 
стран повышенной опасности. В московском 
аэропорту старались вести себя аккуратно, не 

контактировать с кем-либо. И почти сразу уле-
тели по домам. Хотя я уже прошёл карантин, 
но думаю, что и дальше буду сидеть в квартире. 
Честно говоря, особо и не вижу смысла выхо-
дить на улицу, пока такая обстановка. Лучше 
дома отсидеться. Подышать свежим воздухом 
выхожу на балкон. По утрам там очень приятно 
пить кофе. «В   »

– Готовите ли вы сами? Или заказываете 
доставку?

– Услуга доставки продуктов на дом у нас есть, 
мы ею уже неоднократно пользовались. Но еду 
готовим преимущественно сами.

– Какие-то положительные моменты 
находите в карантине?

– Конечно, появилось много времени для обще-
ния с женой. Сделал много нового, до чего рань-
ше никак не доходили руки. Собрал, например, 
модель парусника, которую мне подарили около 
полугода назад. Раньше ведь совершенно не было 
на это времени. Приезжал домой ненадолго, уез-
жал. А тут начал потихоньку составлять деталь-
ки и втянулся. Всего на сборку кораблика ушло 
около недели.

– Телевизор смотрите?
– На самом деле нет. Считаю, что там слишком 

много ненужной информации. Все новости читаю 
в Интернете.

– А на чтение книг время в вашем плотном 
графике находится?

– Да, конечно. Предпочитаю лёгкое чтиво, 
которое помогает разгрузить голову после тре-
нировок, – интересные рассказы, фантастику.

– Как отреагировали на новость о пере-
носе Олимпиады?

– У меня не было какого-то негодования по это-
му поводу. Обстоятельства, по которым перенесли 
Олимпиаду, вполне понятные. Все спортсмены 
в одинаковых условиях. В какой-то степени я 
даже порадовался, что закончился этот нервяк, 
связанный с подготовкой к Играм в столь непро-
стой ситуации.

– Будут ли в этом году какие-то междуна-
родные соревнования по пулевой стрельбе?

– Только внутренние, международные на весь 
год отменили. Исключением может стать лишь 
чемпионат Европы, который вроде бы планиру-
ется на конец года. Сейчас все ждут разрешения 
на проведение учебно-тренировочных меропри-
ятий. Когда это произойдёт? Об этом никто пока 
не знает. Может быть, в мае.

Евгений ЛИМАНСКИЙ

  ПАНОРАМА .
В эпицентре

Вчера, когда этот номер готовился к печати, ал-
тайский гимнаст Сергей Найдин продолжал нахо-
диться в больнице в подмосковном Солнечногорске.

Как рассказал «АП» директор спортшколы олимпий-
ского резерва Сергея Хорохордина Евгений Кожевни-
ков, второй тест на коронавирус, взятый у спортсмена, 
оказался отрицательным. 9 апреля у Найдина взяли 
заключительную пробу, однако её результат утром
13 апреля ещё не был известен «в связи с загруженно-
стью лаборатории».

Напомним, четырёхкратный призёр юношеских 
Олимпийских игр по спортивной гимнастике, ма-
стер спорта международного класса Сергей Найдин и 
главный тренер сборной России Андрей Родионенко 
получили положительные результаты тестирования 
на коронавирус 1 апреля на единственной действу-
ющей в России спортивной базе в Новогорске. В этот 
же день барнаулец был госпитализирован в больницу 
в подмосковном Солнечногорске, а главный тренер 
изолирован по месту жительства. Повторные тесты у 
обоих показали отрицательные результаты. Найдин 
рассказал, что чувствовал себя хорошо, поэтому не 
стал принимать таблетки, которые давали ему врачи.

«Из Новогорска меня сразу отвезли в больницу. Поме-
рили температуру. Сначала давали какие-то таблетки 
дня три-четыре, но, когда поняли, что симптомов нет, 
отменили. Впрочем, я их и не пил, поскольку не ви-
дел смысла. Дальше просто сидел и ждал результатов 
анализов. Врачи говорят, что со мной всё в порядке», 
– сказал Найдин в интервью RT.

Как отметил спортсмен, его четыре раза переводили 
из палаты в палату. В больницу привозят много людей, 
часть из них в тяжелом состоянии. Сам он находится 
в изолированном боксе, но врачи говорят, что медуч-
реждение переполнено.

По словам Евгения Кожевникова, сейчас решается 
вопрос о том, как вернуть Сергея в Барнаул. Главный 
тренер сборной России Андрей Родионенко категори-
чески против того, чтобы гимнаст летел самолётом, 
где есть риск подхватить вирус. Но добираться через 
всю страну на автомобиле в нынешних условиях про-
сто нереально: возникают вопросы, где ночевать, где 
питаться. Плюс некоторые регионы выставили на 
границах кордоны.

Самый ценный
Лидер «АлтайБаскета» Дмитрий Злобин вошёл в 

топ-16 самых полезных игроков Суперлиги-2.
Авторитетный портал EuroBasket.com подвёл итоги 

прерванного из-за коронавируса сезона-2019/20. В поле 
зрения редакторов сайта попали и лучшие игроки в 
российской баскетбольной Суперлиге-2. Аналитики 
сайта включили игрока барнаульского «АлтайБаскета» 
Дмитрия Злобина в топ-16 самых полезных игроков 
лиги. В досрочно завершившемся сезоне Злобин яв-
лялся лидером «АлтайБаскета» по набранным очкам 
(14,5 в среднем за матч), среднему коэффициенту по-
лезности (16,2), атакующим передачам (4,7), а также по 
количеству совершённых на нём фолов (4,6). По числу 
перехватов (в среднем 2,5 за игру) Дмитрий вошёл в 
топ-3 второго дивизиона Суперлиги.

Вошёл в историю
Болельщики назвали гол барнаульца Андрея 

Свечникова лучшим в сезоне НХЛ.
В рамках телешоу «Хоккейная ночь в Канаде» про-

вели голосование по выбору лучшего гола в текущем 
сезоне регулярного чемпионата НХЛ.

Отмечается, что победитель был выбран путем голо-
сования, которое провели среди болельщиков. Первое 
место занял российский форвард «Каролины» Андрей 
Свечников, который забил исторический гол в ворота 
«Калгари» (2:1). 20-летний воспитанник барнаульского 
хоккея, стоя за воротами, поднял шайбу на клюшку и 
занес ее в верхний угол, забив гол в стиле лакросса. 
Примечательно, что до этого забить в таком стиле в НХЛ 
никому не удавалось. Голосование шло по принципу 
выбывания, а в финале уроженец Барнаула обошёл 
нападающего «Эдмонтона» Коннора Макдэвида, набрав 
62% голосов. У канадца – 38%.

Футбольный
город

ФК «Динамо-Барнаул» – на втором месте по по-
сещаемости среди всех клубов ПФЛ.

«Спорт-Экспресс» провел анализ посещаемости мат-
чей ПФЛ – третьего по счёту дивизиона российского 
футбола. Оказалось, что среди пяти зон лидирует 
«Восток», где играет всего шесть клубов и который, 
согласно проекту реформ ПФЛ, хотят упразднить. Если 
же брать команды с лучшей средней посещаемостью 
домашних матчей в ПФЛ, то «Динамо-Барнаул» заняло 
второе место (1966 человек). Больше болельщиков хо-
дит только во Владикавказе на «Аланию» (3700). Почти 
2000 человек составляет и посещаемость омского «Ир-
тыша», а также «Читы».

Георгий МАНГАСАРЯН

  ДОМАШНИЙ РЕЖИМ .
КварТИРные тренировки
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На вираже реактивный барнаулец Виктор Муштаков.

Сергей Каменский на карантине увлёкся стендовым моделизмом и собрал парусник.

«М     
   ». 


